
AN： 

 本人最近有工地在石梯坪及舞鶴山，每週大概有 1-2天會
從花蓮開到石梯坪再到舞鶴山，路途還蠻遙遠，但今天走
瑞港公路，順順的開大概半個小時，風景還不錯。 

歡喜時間～AN 

紅箱收入$23,500 元 
備註：統一歡喜【社長$1,200 元、社長當選人$1,000 元、秘
書$800元、出席及補出席社友各$500 元、未出席社友各
$600 元】 

出席報告～PP Paint 

 

扶輪知識～扶輪青年服務社介紹 

扶青社是給新世代年輕人一個機會去幫助社區，解決地方上
的問題並從事團隊活動，規劃有意義的活動且建立長久友
誼。並依社員的興趣，利用課餘、下班、假日等時間，規劃
不同的活動。分為四大類別：社務發展、社區服務、職業探
索、國際交流等四大活動，這四大主軸使扶青社得以平衡發
展，提供每位社員公益服務、組織管理、品牌行銷、人脈經
營、個人發展的機會與經驗。  
扶青社與輔導社的關係？  
每個扶青社都是由扶輪社所輔導成立。扶輪社認為年輕人應
藉由積極參與公共事務，以促進個人職業發展。因此輔導成
立扶青社，提供參與公共事務的管道。扶青社是一個自治與
財務自主的團體，與輔導社合作形成夥伴關係，是扶輪家庭
中重要一份子。 

社員人數 47 人  

免計出席 5人 Young、Telephone、EN、Leo、Cab 

出席人數 28 人  

補 出 席 4人 Engine、Chili、Marlon、Kuber 

缺席人數 10 人 

Camera、Elephant、Mark、Yo chih、
Eagle、Luke、Reg、Casa、Curtain、
Turbo 

出 席 率 76.2% 

 

 

理事會名錄 

鄭宗治、汪譽正 
黃明健、吳國璽 
李昱 、黃安宏 
陳勉志、林進鉎 
黃建華、黃明隆 
吳睿綸、蔡志鴻 
趙俊隆、謝伯林 
陳千傑、安偉業 
蕭毅群、林裕煌 
周國正、吳吉利 

 

職員及五大主委 

社   長 鄭宗治 
社長當選人 汪譽正 
副 社 長 吳國璽 
秘    書 黃明健 
財 務 長 黃安宏 
糾察主委 安偉業 
節目主委 陳千傑 
聯誼主委 吳睿綸 
出席主委 黃建華 
行政管理 
委員會主委 

汪譽正 

公共形象 
委員會主委 

趙俊隆 

扶輪基金 
委員會主委 

林進鉎 

服務計畫 
委員會主委 

蔡志鴻 

社 員 
委員會主委 

謝伯林 

 
 
 

例會時間：每週一下午6:30 

例會地點：本社社館(花蓮

市國盛二街103號3樓之2) 

通 訊 處：同上  

電 話：03-8322086 

傳 真：03-8360920 

E-Mail：hharbor.rotary 

@msa.hinet.net 

 

節目：Esing 

1. 6:30 社長鳴鐘開會、唱扶輪頌、宣讀四大考驗 
2. 聯誼時間－聯誼副主委 PP Genius 

A. 頒發父親節禮金 
B. 頒發生日禮金 
C. 聯誼報告 

3. 社長時間－由社長主持 
A. 秘書報告－Window 
B. 社長報告－Noodles 
C. 各委員會報告 

4. 社友時間 
5. 出席報告－PP Paint 
6. 歡喜時間—AN 
7. 鳴鐘閉會 

♡♡♡父親節快樂♡♡♡ 
 

張仙景先生(PP Camera令尊)   吳齊安先生(PP Engine 令尊) 

蕭崎昌先生(PP Ivan 令尊)  李旺生先生(IPP Ceiling 令尊) 

林輝雲先生(Reg 令尊) 黃森郎先生(Window 令尊)  

吳忠友先生(Chili 令尊) 黃重雄先生(Marlon 令尊) 

吳進源先生(Jerry令尊) 蔡有得先生(Bulega 令尊) 

趙信雄先生(Longer 令尊) 邱順一先生(King 令尊) 

籃清安先生(Jimi 令尊)   安 寧先生(AN 令尊) 

古宏偉先生(Kuber 令尊) 林嘉嵩先生(Casa令尊) 

吳永清先生(Curtain 令尊) 鄧火旺先生(Woody 令尊) 

黃錦池先生(Turbo 令尊)  

四大考驗 
我們所想、所說、所做的事，應事先捫心自問－ 

1.是否一切屬於真實？ 2.是否各方得到公平？ 

3.能否促進親善友誼？ 4.能否兼顧彼此利益？ 
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花蓮港區扶輪社 

生日快樂 

 PP Leo～8/7   

 Ceiling 夫人～8/13 

 Woody 夫人～8/19 

 PP Eagle～8/21  

 PP Engine～8/23 

 PP Cab～8/28  

 Ivan 夫人～8/29 

 Borlin～8/29 

 Woody～8/29 



  第 2364次例會記要 

聯誼報告～Jerry 

 8月 1日女賓夕暨父親節慶祝活動，
請社友邀請夫人及社友爸爸踴躍出
席，地點：大紅蕃 2 樓。 

 9月 23-25 日參加三港聯合例會暨秋
季旅遊，請未報名的社友加緊腳
步。 

 恭禧 Borlin 女兒接任福爾摩沙扶青
社社長。 

 King夫人確診，祝早日康復。 

 8月 20日將舉辦第 3、4組爐邊會，
活動內容：太魯閣遊客中心健走到
五間屋(來回約 2 小時)，之後再到山
月村用餐，請各位組員提早報名。 

 7月 28 日 1:30-2:00 萬安演習，請社
友注意，會有交通管制。 

扶輪知識時間～PP Toein 

 

 

首先介紹本社目前唯
一擔任二屆(4屆、23 屆社
長)、社會成功企業家、名

士牌的長者，也是永遠的扶輪人—PP 

Bernard。 

他在 1933 年(昭和 8 年)出生，是
家中長子，在日治時代生活比較不好，
還要躲空襲，他讀四年國小就考上羅東
中學，當時讀高中不容易，如古代的進
士，畢業就有很好的工作機會，但他選
擇進入立祥前身的萬通學經驗，之後在
他的表哥介紹來到花蓮投資，剛到花蓮
很辛苦，他堅心去做，在上軌道後，慢
慢改變生活，在民國 66年與其他朋友
創立花蓮港區社。 

之後，也投資了台灣電通廣告公
司，成為股東之一，該公司也與日本的
電通合作，因此以前都要到日本參加股

東大會，加上參加姐妹社授證等，他
的日本行已有 68次。 

他對中華扶輪教育基金的支持，
累計捐獻超過 300 萬，並在當時的副
總統蕭萬長先生手上接到此榮耀。 

PP Bernard 很善良、對小孩的教
育很重視，支持家扶中心 43 年，幫助
弱勢孩子；也曾經幫助花女的胡同學
3年的生活費，他知道貧苦人要翻身
最好的捷徑是讀書。因此我們要以 PP 

Bernard 為榜樣，若有機會、有能力要
幫助讀書環境有困境的小孩，多幫助
一個這社會就多一個生活較好的人。 

 

社長時間～ 

秘書報告～Window 

地區辦公室來函 

 第 202223014 號函，函請推薦青少
年學生參加本地區 2023-24年度國
際扶輪青少年短期交換計畫。  

 出發時間：2023 年 6-8月； 

 推薦時間：即日起至 2022年 8

月 31日截止，以郵戳為憑； 

 應繳費用：新台幣 12,000 元； 

 推薦對象：社友及非社友之子
女皆可； 

 年齡之規定： 

1. 暑期營隊：依各營隊規定之
15~25（含）歲男女學生或
社會青年。  

2. 家庭對家庭交換：15~19 歲

（含）之男女學生。 

 對此有興趣之社友請自行向秘
書處索取詳細辦法。 

各友社訊息 

 西群山來信，日前一起參與的全球
獎助金計畫已圓滿結案，此案是幫
助育幼院孩子提供電腦支援及通過
電腦教育取得資格證爲目標的項
目，感謝貴社給予的協助。 

 菁英社來函，8 月 24 日之例會為
配合職業參訪(秋季旅遊)暨慶祝父
親節活動變更至 8 月 26—28 日；
地點：南台灣。 

社長報告～Noodles 

 RYE 長短期交換計畫，社友子女
有意願參加，請儘快向秘書處報
名。 

 7 月 30日於新莊典華舉行的地區
訓練講習會，除了本人還有 9 位社
友將前往參加。 

 8 月 20日第 3、4組爐邊會，謝謝
組長 Jerry及 Bulega 幫我們籌劃。 

 雲門翠堤的第 2 次補助款已入帳。 

各委員會報告～ 

公共形象委員會主委～Ｌｏｎｇｅｒ 

 今年的地區扶輪獎，本人簡單介
紹：1.宣導扶輪理念及服務並獲得
平面或電子媒體顯著報導者(10 分) 

2.刊登一個公益廣告或看板有利於
扶輪公共形象和大家分享扶輪(5

分) 3.其他傑出公共形象經評審認
可者(3分)，希望在公共形象這 18

分都拿到，幫助本社爭取此扶輪
獎。 

服務計畫委員會主委～Ｂｕｌｅｇａ 

 關於地區的服務計畫，有二項應該
支持： 

1. 蘇澳社主辦—宜蘭南澳山地部
落村長照服務計畫/每單位 3萬

元  

2. 新荷社主辦—蘭嶼經費捐贈及
物資募集與公益網合作計畫/每
單位 2萬元 

將再與社長討論要如何支持，
南澳長照計畫是兄弟社主辦，更應
該全力支持。 

 關於急難救助計畫若社友有遇到不
錯的案子，可提供資訊至本委員
會，但提醒本社的規則就是當事人
必須支持 50%的經費。 

社員委員會主委～Borlin 

 關於上屆移交下來有 2生力軍人
選，經連繫後：1.方先生已搬到桃
園 2.前社友銀川米賴兆炫先生也
因為主要居住富里，目前尚不方便
回到社裡參與社務。 

 希望各位 PP及社友身邊有優秀人
選幫忙推薦。 

社友時間～ 

PP Civil： 

 關於本社多了 150 多萬補助金的事
要做個說明，當初縣政府在對受災
戶補助，依土地及建物分別補助，
建物的部份有人選擇安心住宅，於
北埔車站附近重建 44 戶，重建過
程中原 11 萬的預算，最後卻用了
15 萬，造成與領補償金的受災戶
有差別，因此領補償金的受災戶提
案至大會”差額補償”，有很多不同
的聲音，但本人也認為差額應還給
領救濟金的受災戶，加上善款還有
剩，因此背負了一些流言。政府本
就不該拿善款來做公共建設，而整
件事最大的受益者就是政府。 

PP Lunch： 

 上屆我們用國際服務的經費 5250

美金支持西群山社的全球獎助金
案，他們已來信通知計畫已完成並
表達感謝之意。 

年輕時的 PP Bernard 


